

uno + uno 9-7/81

▷ María Estela Martínez de Perón viaja hoy a España Demandan nueve partidos políticos a Viola que reponga la vigencia de la Constitución

BUENOS AIRES, 8 de julio (AFP, AP, EFE, Latin y UPI). -- Nueve partidos políticos argentinos pidieron al gobierno militar que modifique su política y disponga la plena vigencia de la Constitución. Mientras continuaban reunidos dirigentes de la Unión Cívica Radical (UCR) y peronistas, para analizar la constitución de un frente civil opositor al régimen de Viola.

La ex presidenta María Estela Martínez de Perón, en tanto, preparó hoy su viaje a España, negándose a recibir a ningún sector de su partido, limitando las visitas a un círculo muy reducido de amigos y a sus defensores legales.

La ola de agitación gremial que sacude a Argentina se incrementó hoy al declarar el "estado de alerta" el más importante sindicato del país, la Unión Obrera Metalúrgica (UOM).

Dirigentes de los partidos Peronistas, Radical, Comunista, Desarrollista, Conservador, Popular, Demócrata Cristiano, Socialista Popular, Socialista Unificado e Intransigente emitieron un documento en el que señalan que "ante la crisis política, económica y social que afronta la república, que nos conduce inexorablemente al desastre nacional, se hace urgente e indispensable la adopción de drásticas medidas que rectifiquen el rumbo seguido hasta ahora".

El documento pide también el retorno a la vigencia de la Constitución, y forma parte de la propuesta de la UCR de formar un encuentro multisectorial, al que se invitaría también a representantes de las fuerzas armadas. Ello podría definirse en las reuniones que esta noche mantendrán los radicales con la dirección peronista, ya que ambos partidos son los más importantes del país.

Isabel Perón, por su parte, se dedicó a preparar su viaje a Es-

paña, el que realizará mañana acompañada de diez personas, y se negó a recibir a los dirigentes peronistas que acudieron a visitarla aduciendo cansancio. Su vocero de prensa, Ricardo Fabris, indicó que su primer conferencia de prensa sería en el extranjero.

En un documento dado a conocer hoy, la UOM declaró el "estado de emergencia" del gremio y señaló que "800 mil trabajadores han sido expulsados del sistema productivo, ya sea por emigración, desempleo, subempleo o desocupación" y propuso un plan económico de emergencia "que tenga como objetivo básico el aumento de la productividad y la mejor distribución del ingreso pero sin dejar de lado el mantenimiento de las fuentes de trabajo y un nivel salarial que responda a las necesidades vitales de los obreros".

Por su parte, la Confederación General del Trabajo (CGT) convocó para este mes a una jornada nacional de protesta pero no determinó aún la fecha ni las modalidades que tendrá. Hasta últimas horas de la noche proseguían las negociaciones para evitar una huelga por tiempo indefinido de los conductores de autobuses foráneos que demandan mejores condiciones de trabajo e incrementos salariales.

Anoche, al hablar en la cena de camaradería de las fuerzas armadas, el jefe de la aeronáutica, brigadier Omar Graffigna, negó las versiones sobre desinteligencias entre la oficialidad militar y reafirmó las orientaciones seguidas desde el golpe de estado del 24 de marzo de 1976.

El gobierno prohibió esta noche la distribución y venta de la revista *Cambio*, cercana al ex comandante de la armada, almirante Emilio Massera, en cuya portada se insertaba una fotografía de la casa de gobierno con un título que decía "No funciona...".

Excelsior 9/7/81

Pilar Franco Confirma que Tendrá a E. Perón de Huésped en España

BUENOS AIRES, 8 de julio (DPA). -- Pilar Franco Bahamonde, hermana del extinto generalísimo Francisco Franco, ratificó hoy aquí por segunda ocasión, que la ex Presidenta María Estela Martínez de Perón sería su huésped en España.

En declaraciones por Radio Rivadavia de esta capital, Pilar Franco informó que "ignoraba aún si viajaríamos juntas", pero aseguró que mañana se reunirá con "Isabel" para "ponernos de

acuerdo respecto al viaje".

La viuda de Perón partirá precisamente mañana a las 18.30 horas locales por la línea Iberia con un permiso de tres meses de la justicia argentina, en tanto que la señora Franco Bahamonde tiene pasaje de Aerolíneas Argentinas, a un que ésta aseguró que "de todas maneras, la señora Perón quedó en que iría a pasar unos meses a Galicia, en nuestra casa junto al mar".

Por último, la señora Franco afirmó que con la ex Jefa de Estado la unía "una amistad estrechísima, como de hermana", y agregó que "Isabel, no puede ir a ninguna otra parte donde se le quiera y se le considere más".

Excelsior 9/7/81

Prohíbe el Gobierno Argentino la Circulación de la Revista Cambio

BUENOS AIRES, 8 de julio (AP). -- El gobierno militar prohibió esta noche la distribución, venta y circulación de la revista *Cambio*, que responde a la orientación del ex comandante en jefe de la Armada, almirante Emilio Massera.

El número prohibido corresponde al primero de julio y el decreto respectivo determina el secuestro de los ejemplares en todo el territorio nacional.

En la portada de ese número, junto con una fotografía de la Casa de Gobierno, se insertó un título que dice... "No Funciona".

La edición prohibida es la tercera de *Cambio*.